



Salvamento Marítimo asiste a 73 personas a bordo de un cayuco 17 millas al sur de la isla de El Hierro

29-Ago-06. Salvamento Marítimo, dependiente del Ministerio de Fomento, a través de Marina Mercante, ha asistido a 73 personas que se encontraban a bordo de un cayuco 17 millas al sur de la isla de El Hierro.

La información del avistamiento del cayuco se ha recibido en el Centro de Coordinación de Salvamento en Tenerife pasado el mediodía de hoy y la ha facilitado la patrullera de la Armada "Atalaya".

Inmediatamente se han enviado al lugar al buque de salvamento "Punta Salinas" y a la "Salvamar La Palma", siendo esta última quien ha remolcado al cayuco hasta el Puerto de La Restinga, donde han sido desembarcados sus 73 ocupantes a última hora de la tarde.